

ENG  
R003F  
REF. 2



CANADA

Communiqué

A l'occasion de sa visite officielle au Pérou, le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada a eu le plaisir d'annoncer la signature, le 17 janvier 1977, de six accords d'investissement de coopération financière supérieure à 5 millions de dollars canadiens. Les accords sont les suivants:

1. Investissement en production de colza intégré à une culture de maïs à l'échelle de 3,000,000 de dollars.

Avec ce projet, le développement international, l'acquisition d'équipement et le projet modèle pour la culture de colza à Puno, près du lac Titicaca de la Sierra

Des études préliminaires de l'Agence canadienne de développement international ont montré que 170,000 acres de terrain à Puno pourraient produire le colza et le maïs du projet. C'est la recherche et la sélection de variétés de semences appropriées pour la culture dans l'altitude, en attendant de lancer cette culture, et protéger l'industrie existante, servit augmentée de 15 pourcent.

**ANNONCE DU  
SECRETAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES,  
À L'OCCASION DE SA VISITE AU PÉROU,  
DE PLUSIEURS ACCORDS  
DANS LES DOMAINES FINANCIER  
ET DE COOPÉRATION TECHNIQUE**

2. Programme de coopération technique et technique dans les domaines de la culture et de l'industrie.

Ce projet prévoit l'octroi de 50 bourses à des professeurs et à des techniciens péruviens travaillant à l'agriculture, à l'industrie, à la foresterie, ainsi qu'à des professeurs et techniciens forestiers. La plupart de ces bourses ont une durée de deux ans.

